

Tuband et Blaise-Pascal ouvrent le bal des cross

jeudi 02 June 2016 - 01:15

0 commentaire

★ 0 recommandation



Depuis deux ans, des élèves de primaire participent également à la rencontre. Six classes de CM1 et de CM2, soit près de 200 élèves, des écoles Guy-Champmoreau, Yvonne-Dupont et Ernest-Risbec se sont alignés sur la ligne de départ avec les sixième.

A la Promenade Pierre-Vernier, 450 collégiens de Tuband ont parcouru entre 1,5 km pour les sections de sixième et 3 km pour les troisième. De nombreux parents, mais aussi des automobilistes, ont encouragé les jeunes lors des départs.

